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參與式預算◇客廳座談會◇訪談紀錄單 	  

日期 	   時間 	   主談者 	   紀錄 	  
2015/9/3	   下午 3:00-‐4:30	   許玉珊	   郭揚義	  

是否願意錄音 	   是否願意接收資訊 	   是否願意參與住民會

議 	  
否	   是	   是	  

單位 /職稱 	   參與訪談者 	   聯絡資訊 	  
	   余 OO	   	  

	   鄭 OO	   	  

	   陳 OO	   	  

	   賴 OO	   	  

	   江 OO	   	  

	   陳 OO	   	  

	   劉 OO	   	  

	   李 OO	   	  

	   楊 OO	   	  

備註 	  
	  

地點：柳川西街 xx號 3樓	  

訪談內容紀錄 	  
15:10～15:20	  閒話交流	  

15:20	  玉珊開始簡報	  

15:40	  在地店家提問：	  

1.	  如果來了超過 500人或 1000人，桌長人數夠不夠？有沒有備案？	  

2.	  提案通過交給市政府之後，我們如何監督？	  

3.	  原本以為可以提更高金額的案子！	  

4.	  在地店家最希望解決的問題是交通停車問題。目前聽說台鐵要蓋新的地下停車場，但好像

只有地下一層，這樣的停車空間是不夠的，希望台鐵可以往下多挖 1-‐2層，增加停車容量。	  

5.	  日本有全自動化的停車場，節省原本的車道空間，而且不需要大量人力維護成本。而 500

個車位的停車場，工期只需一年！金莎百貨對面有一塊中央政府交通局的空地，希望臺中市
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政府可以向中央政府提出要求，在那塊地	  (或其他公有地)	  上興建全自動化的停車場。	  

6.	  目前中區有多少停車格？調查要先做。到時在住民會議時，才能對照說明清楚取得支持。	  

	  
	  


